

# 松ヶ崎小学校だより

令和6年11月27日

校長 大瀧 剛

## まっさきフェスティバル、ありがとうございました！



11月9日（土）のまっさきフェスティバルには、保護者や地域みなさまに多数ご来校いただき、どうもありがとうございました。今年の子どもたちの学習発表や作品はいかがでしたでしょうか。これまで学んできたことや体験してきたことを、見てほしい！、

知ってほしい！、伝えたい！という強い思いを持ち、大勢の前で大きくはっきりとした声で、堂々とやり切った子どもたち。自分たちが学んできたことを、わかりやすく、かつ趣向を凝らして伝えようとがんばる姿は、やはり見ていてとても清々しく、どの学年もパワーがあって、見ごたえのあるすばらしい発表だったと思います。また、今年の発表にも、たくさんみなさまにお力添えをいただき、子どもたちは最後までがんばりきることができました。同じ目標に向かってみんなで作りあげる経験。緊張しながらもやりきった経験。そしてがんばることで得られる達成感など、こうした行事への取組でしか味わえない体験が、子どもたちをまた大きく成長させてくれると思います。第2部の三重高校ダンス部のパフォーマンスも、さすがに圧巻で、あっという間の1時間でした。保護者・地域の皆様、子どもたちのがんばりを応援していただき本当にありがとうございました。



## <11月のふれあい農園活動の様子です>

さつまいもの収穫（1、2年）、玉ねぎの苗植え（4、5年）



6日（水）、秋晴れの下、1、2年生はさつまいも（紅はるかと鳴門金時）の収穫を行いました。赤くて大きなさつまいもや、焼いもにぴったりな大きさのさつまいもが、ケース6杯分、たっぷり収穫できました。このさつまいもは、12月10日の焼きいも会で、子どもたちみんなでおいしくいただくと思います。

また、19日（火）には、4、5年生が、玉ねぎ（早生）の苗、約250本を植えました。竹のへらを使って、根を押さえながら、2cmほどを土にまっすぐ植えていきます。収穫時期は来年5月のGW前後で、今からキャンプのカレーで食べると話す子どもたちでした。CSの皆様、地域の皆様、どうもありがとうございました。



### お知らせとお願いです。

○今年も学校評価アンケートへのご協力をお願いいたします。お子さんのタブレットでQRコードを読み取っていただきご回答ください。実施期間は12月10日（火）～16日（月）です。後日、依頼の文書をお配りしますので、どうぞよろしくお願いいたします。

○まっさきフェスティバルの際の赤い羽根共同募金にご協力いただきありがとうございました。今年の総額は8,161円になりました。お預かりした募金は、明日（28日）、児童会が松阪市社会福祉協議会の方に直接手渡しして活用をお願いする予定です。

